



すぎなみのぞみ保育園  
令和4年8月1日発行

## セミが鳴きだしました！

原っぱ公園は、セミの大合唱。涼しい日にセミを探しに出かけようと思います。「どこにいるのかな？」と探しても、セミたちはなかなか姿を見せてくれられないでしょう。多分、仕方なくセミの抜け殻を大事に持ち帰ることになると思います。それも楽しみの一つです。

今年の「夏まつり」は、保護者のみなさんの参加がなくなり残念でしたが、ほとんどの子が朝から甚平を来てウキウキしていました。幼児クラスはお店屋さんも体験し、「いらっしやい！いらっしやい！」とお客さんをお招きします。小さいお友だちに優しくルールを教え、「がんばれ！」と声援を送っていました。みんなで踊った「エビカニクス音頭」は盛り上がりました。給食もお祭りメニューで、一日中お祭り気分でした。

日本全国で感染症の第7波に襲われています。しかしながら区の「疫学調査の実施方法の変更」により、濃厚接触者に該当するケースがかなり少なくなりました。園での感染予防対策と換気は今まで通り実施していきますが、ご家庭でもご協力いただき体調の悪い場合は送迎を控えていただくようお願いいたします。

## 8月の予定

15日(月) 避難訓練

19日(金) 身体測定



## 9月1日の避難訓練は、

9月1日(木)の避難訓練当日、『引き渡し訓練』の代わりとして、お迎え時に次のことを確認いたします。

- ① お迎えは、届け出されている人か
- ② 最終避難所はどこか

当日までに、最終避難所の確認をお願いします。  
お迎えは、通常の時間で構いません。

## やさいたちスクスクならず

短かった梅雨のせい、高すぎる気温のせい、スクスク生長していたのですが実の付き具合が悪く、思ったほど収穫できませんでした。でも、小さなピーマン・少しだけの枝豆やトマトを枝から取り、味わうことができました。  
野菜作りは簡単ではありませんね。

## 戦争を考える



8月15日は終戦記念日です。世界では今も争いが続き、尊い命や平穏な日々が奪われています。平和だと思っていたわが国でも、先日思いがけないような痛ましい事件が起こりました。人が人の命を奪うことは、何よりも恐ろしいことです。小さな子どもたちには難しいかもしれませんが、「忘れてはいけない事」ですので、園では絵本を読み聞かせてみようと思っています。

戦争が起こると悲しいということ、平和が大切であるということを、子どもたちと一緒に考えてみます。



ぼくがのんびりラーメンを食べている時、世界のどこかにはのんびりできない子どもたちがたくさんいる。今、この幸せを大事にしたいと思う一冊です。

## お願い

玄関での手指消毒と検温は、引き続きご協力お願いします。来園の際はマスクを着用し、忘れた場合は玄関靴箱上にあるマスクをお使いください。またご家族も含めて、体調が悪い方がいる場合は、登園をお控えください。よろしく願いいたします。